

Pressemitteilung



9. Dezember 2009

Nikolaus zu Besuch im Rathaus

Das kommende Steinfest am 31. Juli und 1. August 2010 wurde am 07.12. erstmals im Rathaus vom Vorstand des Gewerbe- und Fördervereins H.-Dietmar Heiderich und Ralf Lorenz sowie von Markus Köster als Vertreter des Orgateams vorgestellt. Sie hatten sich hochkarätige Unterstützung besorgt.

Bürgermeister Heinrich Holtkötter empfingen aus diesem Anlass den Heiligen Nikolaus gemeinsam mit seinen Helfern aus der W.I.R. Delegation vor weihnachtlicher Kulisse im Foyer des Rathauses.

Der Heilige Mann überreichte die erste Einladung zum Steinfest 7 verbunden mit den besten Wünschen zum Weihnachtsfest und dem bevorstehenden Jahreswechsel. Bürgermeister Holtkötter nahm die Einladung gern entgegen und wünschte dem Orgateam um Vorsitzenden H.-Dietmar Heiderich schon jetzt viel Erfolg. Heiderich wies bei der Gelegenheit schon jetzt auf die kommende Generalversammlung am 28.01.2010 ab 19.30 Uhr im Uelder Bahnhof hin. Die entsprechende Einladung geht den Mitgliedern des Vereins in Kürze zu.